

と、早々に「マニフェスト7つの元気！」とその具体策」を示された。市長の所信表明が公開され、早速多くの市民からご意見をいただいた。そのみなさまの声を元に以下伺う。

答 市 長

元気という意味は大切かと思いますが、私は産業なら産業だけの分野で元気が出るということは思つております。保健、福祉、教育、農林水産、商工観光などすべてが関わつて、初めて地域の元気が創られるものと考えております。そのためには、市民みなさまの生活を一番に、人・地域を大切にしたまちづくりを推進していくことが必要かと考えています。

【答】「見える・聞ける・わかる市政」にしたい。この思いは、これから始めるところでございます。市政をお預かりした4年間で具体的な施策を順次示させていただきたいと存じます。また、前海東市政の良いところは、しつかり継承してまいりたいと考えています。

た攻めの農業。産業分野だけでなく福祉・教育などすべてを含め、てこ入れをし、人、地域を大切に元気なまちづくりの振興をしていきたいと考えています。



道の駅の地元農産物等直売所



たかしま 21

山川 恒雄 議員

7つの元気と その具体策とは



山川 恒雄 議員

一市政をチエング】
二市を二分しての選挙
に勝利され「海東市政
は元気がなかつた。私
上どう考えているのか。
り、政策会議等で意見
具申の場があつたと考
えるが、その連帶責任

問 7つの元気とその
具体策はまったく抽象
的で、海東前市政との
違いなり、新市長の独
自の施策がまったく見
えてこない。所信表明
で「市民に見える・聞
ける・わかる市政を」
と述べられている割に
は、市民からは「抽象
的で分かりにくい施策」
との厳しい声が届いて
いる。所見を伺う。

答 「産業振興の具体策」を3点伺う。

経済振興基金を創設し、農林水産業や商工業から企画提案を受け、その仕組みが元気になるような一定の経済支援・財政的な支援。产地消の产地消という面で、琵琶湖の源流で生産された農産物の販売

「産業振興の具体策」を3点伺う。

答 市長 「受益と負担の公平性の確保」は大切なことで、無料化は、利用しやすく集いやすい環境を整備することで、文化活動等を通じて人と人との交流の輪

が広がり、その広がり
が活力ある地域社会を
形成して、減収以上の
効果が期待できますし、
今、高島市が元気を取
り戻すために必要なこ
とだと考えています。

平成21年4月24日

部外者を入れてきた
事業仕分けをどうする。

答 市長 事業仕分け等を含めた外部評価制度の検討を行います。

問 地域の振興を果たす地域審議会のあり方は。

答 合同会議を開催する等、より意義ある地域審議会の活動が進められるよう委員のみなさまと協議を行います。

問 市長自身の県外出張と海外出張の判断は。

答 公的機関で組織され、本市の利益に繋がる県外出張については、

問	市内製造企業の実態を適時把握できているか。親会社や系列会社への支援要請や受注増の市要請が必要では
答 市長	<p>①金融機関や信用保証協会に申込者の立場に立つた対応の要請を。</p> <p>②市と同様の補填策を県にも実施させよ。</p> <p>市内事業者の経営安定に努めます</p> <p>市内事業者は大変厳</p>

市内企業も収入激減だ。
市内雇用の実態把握と
市の雇用創設対策は。

問 住民税や上下水道
料金等の減免や分納
措置と国保税や介護
保険料の減免免除の
拡大を

答 市長 市内事業者とともに
雇用の確保に努めます
事業者に国の支援制度を周知するとともに、市も緊急雇用対策事業を有効活用し、雇用確保に努めます。



市役所内に設置されている
「経済緊急対策相談窓口」

問 西川市長がいう「市民が主役、公平公正な市政」の中身を問う

適宜判断をしたいと思います。また、海外出張は、任期の4年間に
は行くことはあります。

A black and white portrait of Kōtarō Takahashi, a man with dark hair, wearing a suit and tie. To his right is vertical text in large blue characters: '日本共産党高島市会議員団' (Japan Communist Party Takahashi City Council Delegation). Below this, in smaller blue characters, is '森 脩 徹 議員' (Kōtarō Mori, Member of the Diet). In the center, below the portrait, is the text '市民主役で打開を 経済危機を' (Open up through citizen protagonism, tackle the economic crisis) in blue.

しかし経営環境にあることから、金融機関や信用保証協会に対して、資金確保に万全を期していくなどよう要請しています。支援制度を実施している他の市町

答 税等の減免は、負担の公平性から、特定の方に一律に適用すべきでないと考えています。また分納納付については、個別相談により対応しています。

移行を行い、臨時的任用が必要な職については来年度の経過措置後、完全に一年で任用を打ち切る方法に切り替えます。

〔は補助事業採択を受け検討します。〕